
COMITÉ DE GESTION

LYCÉE FRANÇAIS JOSUÉ HOFFET

 PROCÈS VERBAL DES COGES  
du 11 et 15 sptembre 2014

Présents: 
Les parents élus : 
Southasen Boulom, 
Delphine Bourgeais Volavong,
Serge Doussantousse, 
Benoit Heuchenne, 
Marie Aude Le Grand, 
Aurélie Pelletreau, 
Pascale Piquemal, 
Arnaud Vontobel.

Monsieur le Conseiller de coopération et d’action culturelle, Jérôme Dubois-Mercent
Madame le consul-adjoint, Emmanuelle Chailleu
Monsieur le Proviseur, Sébastien Mathey
Monsieur le directeur du primaire, Dominique Goduel
Monsieur le représentant du personnel local, Laurent Amselem

Ordre du jour :
1. Chiffre de la rentrée
2. Point sur les impayés et le respect du règlement financier
3. Travaux
4. Le terrain d'Hatsaikhao ; avancement des négociations, inquiétudes des parents, AG pour déci-
sion à prendre, à fixer, communication ambassade, alternatives possibles
5. Point sur le contentieux entre l'entreprise URBA Architecte suite aux travaux d'aménagement de
la cour faits durant l'été 2013 et suite.
6. Recrutement d'un directeur Administratif et Financier (DAF) en local
7. Bilan du travail effectué par l'intendant pendant sa période d'essai – Demande de révision de 
son contrat par celui-ci
8, Recrutement d'un ¼ temps infirmier à partir du 1er octobre.
9. Demande de paiement en HS des surveillances des DST du samedi
10. Convention du personnel, mise en place de la convention de mai 2013.
11. Passage du responsable réseau informatique à temps plein et recrutement d'un technicien IT.
12. Recrutement d'un jardinier – chauffeur

NB : Sandwichs pour tous.

Le président Arnaud Vontobel  ouvre la séance à 18h00
Tour de table pour que chacun présente quel rôle il endossera durant son mandat.



sujets Discussions Décisions/remarques
1. Chiffres de la rentrée

582 élèves soit +10 % (107 mat, 227 élémen-
taires, 106 nouveaux, 57 % de français, 32 % de 
lao et le reste pays tiers.

2. Point sur les impayés et le respect du règlement financier
11 familles concernées. Réflexion sur la mise en 
place d'une veille. En cas de non-paiement, pos-
sibilité d'accueillir les enfants en permanence. 2
demandes de rabais pour raisons économiques 
en cette rentrée.

Mise en place d'une procédure pour 
l'application du règlement financier, 
suivi à faire plus tôt par le trésorier et 
le service de gestion du lycée. 
Demandes de rabais refusées. Écrire 
lettre de refus. Contrôle à faire avant 
AG, les parents n'étant pas en règle 
ne pouvant voter.

3. Travaux
Le bilan des travaux prévus cet été a été faits 
par l'intendant ; pas de retards, dépenses équili-
brées par rapport au budget prévus.  Pour le 
CDI, prévoir travaux pour mezzanine rapide-
ment car impossibilité d'accueillir la BCD.             
La commande de mobilier est arrivée mais 
manque deux vidéoprojecteurs (cm1, cm2). Voir
avec CHSCT pour normes nouvelles salles.           
Cuisine : pb électricité – dépassement budget 
matériel surcoût de 7000+3000 $–  Assurance ? 
- Retour des usagers : bon  – 320 à 340 repas 
quotidiens. Manque les menus affichés signés 
par intendant puis proviseur.                                   
Manque de personnel surveillant (1*1h30*4j) – 
manque de tables. Manque point sanitaire – ex-
tincteurs (cf CHSCT et commission cantine). 
Questionnement sur le suivi des enfants à 
mettre en place par prestataire/vie scolaire/in-
tendant. Règlement en préparation.                      
Problème de vente de gâteaux par employée.

Demander 3 devis électricité – 
Faire inventaire matériel (Seuth)– 
Suivi assurance – 
visite du policier de l'Ambassade à 
prévoir (JDM) -  
Accord pour le surveillant cantine : 
fiche de poste à faire.  
Prévoir travaux mezzanine pour 
vacances Toussaint mais demander 
une réévaluation du devis initial. 
Formaliser la présence de l'employée 
qui vend des gâteaux

4. Le terrain d’Hadsaikhao : avancement des négociations, inquiétudes des parents, AG 
pour  décision a prendre, à fixer le … septembre communication ambassade, alternatives 
possibles.

Le projet d'extension est à priori prêt à signer et
se trouve au cabinet du Premier Ministre. La 
lettre est partie le 29 août. Si il n'y a pas d'évo-
lution d'ici la fin septembre SB contactera les 
autorités. Inconnue concernant la position du 
propriétaire (JDM). Question des taxes ; à priori 
encore pas de problème puisque le projet est 
une extension et non une ouverture d'école. Le 
contrat avec la mairie est prêt et en attente du 
feu vert pour la signature. Pour rassurer les
parents prévoir une date butoir pour l'AG (31 
octobre?)

Mise en place d'une AGE début novembre
– S'assurer que le propriétaire n'a pas 
changé d'avis (JDM) – Mettre à jour le 
plan de financement du projet (CoGes)



5. Point sur le contentieux entre l'entreprise URBA Architecte suite aux travaux 
d'aménagement de la cour faits durant l'été 2013 et suite.

Rappel du contentieux existant entre LFJH et 
Urba Architecte, réflexion sur la marche à 
suivre : plainte déposée auprès des autorités 
françaises ? Lao ? Implication active du Consu-
lat ?

Entretien à prévoir avec M. Rousseau, 
le directeur d'Urba Architecte 
(Proviseur/PresidentCoGes) – 
Procédures à lancer.

6. Recrutement d'un Directeur Administratif et Financier (DAF) en local
Besoin flagrant d'appui pour réorganiser le ser-
vice de gestion – compta de l'établissement – 
Besoin urgent pour préparation du budget et 
étude du plan de financement du projet d'ex-
tension. Possibilité de faire appel à prestataire 
extérieur puis appel à candidature pour recrute-
ment en contrat local. Le DAF est employé par le
CoGes mais est sous la responsabilité du provi-
seur.

Appel à candidature pour le 
recrutement d'un DAF en CL et appel 
d'offre pour cabinet en parallèle afin 
de pallier au plus urgent.

7. Bilan du travail effectué par l'Intendant pendant sa période d'essai – Demande de 
révision de son contrat par celui-ci

LA informe le CoGes que M. Talbot voudrait 
rediscuter des conditions de son contrat – 
Le Coges propose donc de mettre en place 
une évaluation du travail de celui-ci et de 
prévoir une rencontre.

Évaluation et rencontre à prévoir 
entre M. Talbot et le RPL, le président 
du CoGes, BH et le proviseur.

8. Recrutement d'un ¼ temps infirmier à partir du 1er octobre
Accord – CGPL prévue le 22 septembre

9. Demande de paiement en HS par surveillant DST du samedi
refusé

10. Convention du personnel : signature de la convention de mai 2013 !
Mise en place d'un groupe de travail 
(LA/DBOV/AP)

11. Passage du responsable réseau informatique à temps plein (3/4 en ce moment) et 
recrutement d'un technicien IT

L'évolution du nombre d'élèves couplée au nouvel 
emploi du tps de M. Paga amène des besoins accrus 
en IT -

passage du ¾ tps du responsable 
réseau à tps plein voté pour octobre 
2014 – Recrutement d'un technicien 
IT voté pour janvier 2015

12. Recrutement d'un jardinier/chauffeur
Problème de la gestion de deux sites – budget de 
3200 $ par an

voté


